



第6学年だより

長戸小学校第6学年 H26.6.5 No.17

最強の決戦！100%の運動会

好天に恵まれた中、無事、運動会を終えることができました。6年生にとって小学校最後の運動会。子ども達はダンスの練習、応援の練習、係の仕事などたくさんの方の事を抱えながら、準備から当日まで本当に力いっぱい取り組みました。5年生だった去年、「来年は自分達を中心になって活動するんだ」という思いを強く抱いて終えた運動会。その思い通り、今年は全員が中心となって運動会を最高のものにすることができました。

応援合戦では、団長・副団長のもと、応援歌や振り付けなどにそれぞれアイデアがよく生かされていました。陸上記録会が終わって10日足らずという短い期間で歌や振り付けを考え、下級生を指導しました。当日は赤組も白組も立派にできました。ここまで仕上げることができた6年生に、本当に感心しました。結果は僅差で赤の勝ちでしたが、どちらの団も心に残る応援でした。また、各種目でも6年生が下級生をリードしました。さすが、6年生です。

準備や後片付けのお手伝い、応援等たくさんのご協力をありがとうございました。子ども達にとって最後の運動会を成功させることができたのも、お家の方のご協力のおかげです。本当にありがとうございました。



運動会を終えて（一部抜粋）

パート1

運動会の競技では、応援合戦が一番きんちょうしました。でも、練習した中で本番が一番上手にできたのでよかったです。運動会はとってもいい思い出になりました。（珠彩）

小学校最後の運動会を終えて、特に大なわをがんばりました。大なわでは、入場したときにおなかと頭がいたくなってしまいました。結果は八の字とチームジャンプで一位になれてよかったです。小学校最後の運動会で優勝できてとても満足のいく運動会になりました。（桃花）

